

Wie ist der derzeitige Stand bei der Verwirklichung zum Projekt Bau eines Freizeitzentrums am Hufeisensee?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung legte dem Stadtrat zu seiner Sitzung am 28.04.2004 eine Informationsvorlage zum Sport- und Freizeitzentrum Hufeisensee vor.

In der Diskussion darüber vertrat der Stadtrat, zumindest im Falle der einzelnen Redebeiträge, die Auffassung, dass derzeit kein Informationsbedarf im Stadtrat bestehe, da die Verwaltung lediglich weiteren Bearbeitungsbedarf anzeigen würde.

Durch die Verwaltung wurde mündlich mitgeteilt, dass im IV. Quartal 2004 dem Stadtrat die weitere Untersetzung des Konzeptes vorgestellt werden soll. An diesem Sachstand hält die Verwaltung fest.

gez. Dr. Thomas Pohlack
Beigeordneter